

# *La ministre chilienne de l'éducation accède à dialoguer avec les enseignants en grève*

---



Santiago du Chili, 8 juillet (RHC)- La ministre chilienne de l'Éducation du Chili, Marcela Cubillos, a accédé à s'asseoir de nouveau à la table de négociations avec les grévistes après avoir essayé de faire pression sur les enseignants, pour tenter de les amener à reprendre les cours, comme condition sine qua non de toute entente.

L'Ordre des Professeurs, en grève depuis le 3 juin dernier, a confirmé aujourd'hui qu'il se réunira avec la ministre chilienne à la recherche d'un accord afin de reprendre les cours si les revendications de ses adhérents sont satisfaites.

Mario Aguilar, président de cette organisation syndicale, a qualifié de positif le changement d'attitude de Marcela Cubillos qui a personnellement exprimé son intérêt pour le retour à la table de négociations.



**Radio Habana Cuba**